

# LA ADOS EN COLABORACIÓN CON EL TORNEO DE FUTBOL "BO CAMIÑO LEAGUE" PROMUEVE LA DONACIÓN EN CALDAS DE REIS

La Agencia de Donación de Órganos y Sangre (ADOS) en colaboración con el torneo de fútbol femenino y masculino "Bo camiño League" que se celebra estos días en Caldas de Reis, ponen en marcha una nueva campaña de donación, con el objetivo de sumar esfuerzos y fomentar la participación de los ciudadanos, y en particular, de los amantes del fútbol, en este acto altruista y generoso.

Tanto ADOS como los organizadores del torneo quieren transmitir valores de solidaridad y compromiso social, demostrando que el deporte también puede ser una plataforma para la salud y la vida.

Una unidad móvil estará estacionada este viernes 11 de julio, en el Paseo, junto al centro de salud, de 10:00 a 14:00h. y de 16:00 a 21:00h. para atender a todas las personas que quieran compartir su tiempo en donar sangre.

ADOS quiere mostrar su agradecimiento al concello y a los organizadores del torneo por su implicación con la campaña de donación desarrollada por la Agencia en Caldas de Reis, y en especial a su alcalde Jacobo Pérez por su compromiso y apoyo al asistir a una de nuestras unidades móviles a donar sangre.

Ados quiere hacer extensivo también este reconocimiento a todos los vecinos y vecinas que participa en este acto solidario que contribuye a salvar vidas y a la creación de una conciencia social favorable a la donación.